



クラス一丸！球技大会（1～3年）

7月5～7日に各学年球技大会がありました。雨予報で開催が心配されていましたが、無事開催できてほっとしています。当日は、生徒たちの歓声がグラウンドや体育館に響き渡り、クラスの団結力を高める大会になりました。優勝



1年



2年



3年



したクラスも、できなかったクラスも、素敵な思い出の一ページを飾ることができました。

給食残量調査とSDGs

6月に給食委員会がフードロス削減のために残量調査を実施しました。頑張ってもう一口でも食べようと声掛けをし、どのクラスの残量もずいぶん減らすことができました。SDGsにつながる取組。ぜひ続けていってほしいと思います。



GIGA スクール構想による 一人一台パソコンの活用

家庭学習チャレンジや学校評価アンケートなどの結果を入力・集計しました。今後は、授業の様々な場面で活用が進んでいくこととなります。どんな授業場面で活用されるか、楽しみにしててください。



備南東地区総体、頑張りました！

6月19日～28日と2週にわたって、備南東地区総体が無観客で開催されました。昨年度はコロナ感染症の関係で中止となった大会ですが、3年生にとっては上につながる最後の大会でもあり、思いのこもったプレーで、どの会場も熱戦が繰り広げられました。

- <団体> ・ハンドボール女子 優勝（初優勝）
 ・ハンドボール男子 第3位
 ・ソフトテニス男子 準優勝
- <個人> ・バドミントン 稲田結月 準優勝
 ・ソフトテニス 原田・首藤組 第3位
 ・陸上 川崎翔太 1500m 第3位

このほかにも、県大会出場権を獲得した部活動がたくさんあります。地区の代表として、しっかり頑張ってきてほしいと思います。

